

Fecha: 25/10/2024

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada: \$5.467.176

Audiencia: \$1.029.976 Tirada: \$5.467.176 Difusión: Ocupación: 382.227 84.334 84.334

18,84%

Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 7

Movimiento creado por Schalper toma el poder en la FEUC

Solidaridad se impuso en la segunda vuelta al conglomerado de las juventudes PC, PS y FA.

Fue 2015 el útimo año que la derecha presididó la Federación de Estudiante de la Universidad Católica (FEUC), por medio del tradicional gremialismo. Y ahora la actual oposición volvió a la testera de esa organización, pero por medio del denominado Movimiento Solidaridad (MS), creado hace 14 años en esa casa de estudios superiores por el actual diputado RN Diego Schalper.

Tras una reñida segunda vuelta de martes y miércoles en la que hubo algo más de siete mil sufragios, Soli-

"Somos una nueva forma de hacer política para la derecha, que se preocupa de los malestares sociales de hoy en Chile"

JEAN JOUBLAN Presidente electo de la FEUC

daridad superó por 52,9% a 47,3% a la lista oficialista Amanecer, que agrupa a las juventudes del PS, PC y FA y se había impuesto en la ronda inicial.

Tras esa fase, habían quedado fuera de carrera Nueva Acción Universitaria (NAU, nacido con la dirección del exministro Giorgio Jackson), que encabezó durante



El nuevo mandamás de la FEUC es independiente y cursa la carrera de Ingeniería Civil en Software. / INSTAGRAM

varios periodos seguidos a la FEUC, y los gremiales.

El nuevo presidente es el independiente de 22 años Jean Joublan, estudiante de de cuarto año de Ingeniería Civil en Software, quien asumirá en la última semana de noviembre reemplazando a Catalina Jofré.

"En la campaña le hablamos al estudiante desencantado... Somos un proyecto de centro derecha renovado", dijo Joublan.

Schalper, en tanto, felicitó al MS "por su triunfo, mérito total del esfuerzo que han hecho de presentarle a la UC un proyecto con identidad, fuerza, y coherencia. Estoy seguro de que van a representar una voz importante para Chile".